

AXPO IBERIA SERÁ EL CREADOR DE MERCADO VOLUNTARIO EN MIBGAS DURANTE EL SEGUNDO SEMESTRE DE 2017

• EMPEZARÁ A EJERCER HOY SUS FUNCIONES COMO CREADOR DE MERCADO EN LA PLATAFORMA MIBGAS DE COMPRA Y VENTA DE GAS NATURAL, DONDE ES AGENTE DESDE ENERO DE 2016.

Madrid, 4 de julio de 2017.- MIBGAS acaba de hacer público la empresa que desarrollará las tareas de creador de mercado voluntario durante el segundo semestre de 2017. La empresa Axpo Iberia ha sido la designada y, desde hoy mismo, comenzará a ejercer su función de creador de mercado en la plataforma de compra y venta de gas natural que gestiona MIBGAS, el operador del Mercado Organizado de Gas, en la sesión de negociación de mercado continuo, tal y como recoge la Resolución de la Dirección General de Política Energética y Minas en la que se adjudica este servicio.

La figura del creador de mercado voluntario existe en gran parte de los mercados organizados europeos y su objetivo es dar mayor liquidez al mercado con la presencia continua de ofertas de compra y venta de gas. En el caso de MIBGAS, su figura está recogida en el artículo 20 del Real Decreto 984/2015, de 30 de octubre, por el que se regula el mercado organizado de gas y el acceso de terceros a las instalaciones del sistema de gas natural; y el procedimiento para su designación se encuentra en la Resolución de 6 de junio de 2016, de la Secretaría de Estado de Energía, por la que se aprueban diversas disposiciones sobre el mercado organizado de gas (apartado 4).

El proceso para la designación del creador de mercado voluntario se inicia con la comunicación pública de la convocatoria y un calendario orientativo de los pasos a seguir que se puede encontrar en el web público de MIBGAS (www.mibgas.es). A partir de ahí, los interesados en ejercer dicha función deben enviar una propuesta y, una vez recibidas y analizadas todas, MIBGAS envía un informe al Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital que, antes de aprobar la adjudicación, debe recabar un informe al respecto de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC). En este caso, este proceso se inició por parte de MIBGAS el pasado 6 de abril y ha culminado con la Resolución de la Dirección General de Política Energética y Minas de fecha 30 de junio.

Axpo Iberia toma el relevo de la empresa Gunvor International que ha desempeñado esta función durante el primer semestre de 2017.

SOBRE AXPO

Axpo Iberia (www.axpo.com), filial en España y Portugal del Grupo Axpo, cubre un amplio abanico de productos y servicios que abarcan el suministro energético; trading de electricidad, gas, biomasa y CO₂; y la gestión de energía de productores de energía renovable. Suministra energía en España a clientes industriales y pymes -en torno a 7 TWh anuales de gas y electricidad- y gestiona la cartera de plantas renovables más grande de España, con una potencia instalada de más de 7.500 MW.

El Grupo Axpo produce, comercializa y distribuye energía en Suiza y en 30 países europeos, a los que recientemente se han unido los EE.UU. Con una plantilla de 4.500 empleados, combina la experiencia de más de 100 años en la producción de energía respetuosa con el medio ambiente



y la capacidad de innovación para un futuro energético sostenible. Axpo es líder internacional en trading energético y en el desarrollo de soluciones personalizadas para sus clientes.

La estructura internacional del grupo Axpo permite a Axpo Iberia contar con una interesante oferta para el suministro de gas en condiciones muy competitivas y ventajosas, gracias a su fuerte implantación europea. Su unidad de GNL (Gas Natural Licuado) cuenta con contratos por todo el mundo y ofrece un importante soporte para una rápida adaptación a la continua evolución de los mercados.

Más información: Silvia Cossío comunicacion@mibgas.es (+34) 91 268 2604